

## EDITORIAL

Iniciamos con este boletín una nueva serie de nuestra Revista de Educación Matemática, dedicada al planteo de problemas y desafíos matemáticos, que esperamos sean atractivos para los lectores. Los acertijos y problemas, sirven para agudizar la curiosidad, estimular el espíritu creativo y son, sin duda, el despertar de muchas vocaciones científico-matemáticas.

El presente número consiste, en esencia, de los problemas planteados en los cinco primeros volúmenes de la REM. Esperamos contar con la entusiasta colaboración de los lectores, a través del envío de nuevos problemas y soluciones, las cuales, luego de una selección, serán publicadas periódicamente en un boletín de soluciones.

Confiamos reunir suficiente material para publicar un nuevo número en 1992.

La aparición de este número coincide con la inauguración de la VI Olimpiada Iberoamericana de Matemática. Aprovechamos para desearles a los organizadores y participantes de la misma una gran experiencia de confraternidad y suceso.